

# Hoja Informativa de FOMENTO DE PESCA DEPORTIVA

OLOT, Enero de 1970

Número 47



Plaza  
Generalísimo 2

El pasado día 31 de enero celebramos la Asamblea anual, que reseñamos aparte, habiendo sido reelegido por unanimidad nuestro apreciado Presidente Sr. Ramón Vallmajó Costa por otro mandato de cuatro años más, labor que desempeñará con los mismos miembros de la Junta anterior, quienes con la mejor predisposición han aceptado continuar en sus respectivos cargos, además del Sr. Juan Costa, recién incorporado a la misma. Concretando, continuará el mismo equipo Directivo, a fin de que pueda llevar a feliz término varios objetivos ya iniciados en su anterior etapa; ello es prueba evidente del sentido de compenetración y responsabilidad que existe en nuestro ámbito social, de lo que debemos congratularnos todos. Enhorabuena y un aplauso de los redactores de esta Hoja Informativa para nuestros Directivos, que hacemos extensiva, también, a todos los socios por su incondicional apoyo y confianza que les dispensan.

Concluido nuestro paréntesis invernal, durante el presente mes nuevamente iniciaremos las competiciones deportivas de la actual temporada, celebrando dos concursos, lo que nos permitirá ponernos en forma e ir estimulando los ánimos competitivos, ya que tales concentraciones dan siempre un marcado sabor y ambiente social. A cuantos participen en estas facetas, les deseamos que la suerte les sea propicia y que tengan buen acierto en clavar y capturar magníficos ejemplares.

El 1 de Marzo... a por truchas!, pues efectivamente, será el primer día de pesca de tan estupenda y deportiva especie, y si bien las aguas serán aún transparentes y frías, es de esperar se logren algunas capturas, en particular en las aguas bajas, ya más templadas, donde en esta época suelen mostrarse más acometedoras; por tanto, el carrusel deportivo de la temporada estará en plena marcha, para poder programar y dedicar nuestros

afanes piscatorios a la captura de todas las especies fluviales.

En cuanto a la repoblación de truchas, continuará la actual campaña que se inició en la Provincia el pasado mes de diciembre con la llegada de una importante cantidad de huevos embrionados, prevista para la segunda quincena de este mes. Dichos huevos serán incubados como cada temporada, en el Laboratorio del Servicio en nuestra Ciudad y en otros de Sociedades. Debemos hacer constar que su llegada se ha retrasado debido al agotamiento del manantial que nutre al citado Laboratorio y que, gracias a uno de los pozos artesianos que ha construido el Servicio Geológico de Obras Públicas, en el Parque Municipal, se ha podido solucionar tal emergencia. En nombre de las respectivas Comisarias del Servicio Nacional de Pesca Continental y Caza y de esta Entidad, testimoniamos al citado Servicio, nuestro sincero agradecimiento.

Ultimamente, con asistencia de nuestro Presidente, se han celebrado algunas reuniones en el pleno de nuestra Federación Provincial de Pesca, en virtud de cesar nuestro apreciado amigo Sr. José M.<sup>a</sup> Figueras, en su cargo de Presidente, sin que hasta la fecha haya sido nombrado sustituto. En nuestra opinión, tememos que en el fondo de tal asunto existen algunos aspectos a considerar, si se pretende dar una solución efectiva a esta crisis. Entre ellos, la situación económica que dificulta una organización adecuada a las necesidades de nuestra Provincia, dado el cuantioso número de Competiciones Sociales y de índole Federativa que celebra, así como un desajuste de fechas en los diversos Campeonatos programados por los Organismos superiores. Deseamos que por quienes corresponda, se halle cuanto antes una solución satisfactoria.

**¡Viva a la hora en punto!**  
pero con un...

# Reloj Miramar

Concesionario exclusivo

Relojería y  
Joyería

# PLANA

Joyas y relojes de todas clases

Calvo Sotelo, 6 - Tel. 26 01 51

Concesionario Oficial de: **Omega - Longines - Universal - Cyma**